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C’est la nouvelle mode de nos élus pour paraître proches du
peuple face aux menaces de pénurie: poser dans des habits de
tous les jours, laissant cravates et tailleurs au vestiaire.
Experte en mode responsable, au sein de l’agence Kaleïdoscope,
Noëlle Dall’Olio n’est pas convaincue et offre ses
recommandations à la classe politique.
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